

Danse paroissiale à l'ancienne

Le CPP, en collaboration avec le Holy Fire Family Ministry, vous invite à célébrer la fin de l'année pastorale. Venez bâtir communauté tout en vous amusant avant d'entamer les jours paresseux de l'été.

Qui : Tous les membres de notre paroisse. Jeunes et vieux, couples et célibataires, adolescents et enfants. N'hésitez pas à inviter votre famille et vos amis qui ne vont peut-être plus à la messe.

Quoi : Une soirée de danse, de camaraderie et de nourriture que toute la paroisse pourra apprécier

Où ? Salle paroissiale

Quand : Samedi 10 juin, 18h30 - Ouverture des portes, 19h-22h - Danse, convivialité et repas

Coût de l'événement : Offrande libre pour aider à couvrir les coûts

Apportez : Des collations à partager, des cartes et des jeux pour divertir ceux qui préfèrent ne pas danser.

Qu'est-ce qu'une danse d'antan ? C'est essentiellement d'une danse de grange, sans la grange. Il s'agit principalement de danses en grand groupe que tous les âges peuvent apprécier. Denise LeBlanc et ses amis se chargeront de l'appel à la danse et de la musique en direct. Denise nous expliquera les danses et nous aidera à danser, il n'est donc pas nécessaire d'avoir de l'expérience. Si vous n'aimez pas danser, venez pour la musique, la convivialité et la nourriture.



June 3/4

Le 4 juin

	GREETING/ COLLECTION	READINGS	COMMUNION	MUSIC	SOUND / PROJECTOR
Sat.5pm		Gerry Lebrun			
Sun.9am	Joe, Lacey Bernardin & family	Angie Landry	Ross Deschambault	Madelyn McConnell & Team	Suzanne Moore Mae Ross
	ACCUEIL/QUÈTE	LECTURES	COMMUNION	MUSIQUE	SON/ PROJECTEUR
Dim.11h	Léo & Suzanne Desmarais	Raynald Dupuis	Jacques Lavack	Chorale	Denis & Lise Champagne

June 10/11

Le 11 juin

	GREETING/ COLLECTION	READINGS	COMMUNION	MUSIC	SOUND / PROJECTOR
Sat.5pm		Suzanne Moore			
Sun.9am	Dianne & Charles Chilton Lena Roy	Lacey Bernardin	Anne Grossmas	Denise LeBlanc	Joe Bernardin Patrick Wiebe
	ACCUEIL/QUÈTE	LECTURES	COMMUNION	MUSIQUE	SON/ PROJECTEUR
Dim.11h	Chevalier de Colomb	Marcel Sorin	Jeannette Chaput	Christine	Daniel et Sam Jeanson

June 17/18

Le 18 juin

	GREETING/ COLLECTION	READINGS	COMMUNION	MUSIC	SOUND / PROJECTOR
Sat.5pm		Mae Ross			
Sun.9am	Anne Grossman Eveline Foisy Lucy Haywood	George Rohulich	Angie Landry	Madelyn McConnell & Team	Dianne & Charles Chilton
	ACCUEIL/QUÈTE	LECTURES	COMMUNION	MUSIQUE	SON/ PROJECTEUR
Dim.11h	Colette & Michel Rozière	Roger Kirouac	Simon Reimer	Groupe Jeunesse	Denis & Lise Champagne

HEURES DE BUREAU: mardi-vendredi 9h-15h

1282, chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

[204-878-2221](tel:204-878-2221)

info@notredamedelorette.info

Curé/Pastor (en cas d'urgence / emergency only 431-348-0022)

Adjointe administrative / Administrative Assistant

Conseil paroissial de pastorale / Parish Pastoral Council

Conseil des affaires économiques / Parish Administration Board

Réservations de la salle paroissiale / Reservations for the Parish Hall

HOURS: Tuesday-Friday 9am to 3pm

[204-878-2221](tel:204-878-2221)

info@notredamedelorette.info

l'abbé/Father J. Mario de los Rios Londoño

Lynne Chammartin

Raynald Dupuis, Yvonne Romaniuk

Charles Chilton, Mike Soenen

Richard Rumancik 204-815-4124



Paroisse

Notre-Dame-de-Lorette
Parish



4 juin 2023

BULLETIN

June 4, 2023

Dimanche de la Trinité Sainte
Jean 3, 16-18
Année A



« La Trinité est Une. Nous ne confessons pas trois dieux, mais un seul Dieu en trois personnes:(Père, Fils et Esprit Saint). Les personnes divines ne se partagent pas l'unique divinité mais chacune d'elles est Dieu tout entier.» (Catéchisme 253)

Il y a un Dieu et chacune des personnes de la Trinité possède pleinement une nature divine. Le Père est Dieu; Il n'est pas un tiers de Dieu. Pareillement, le Fils, Jésus est Dieu; Il n'est pas un tiers de Dieu. Et l'Esprit Saint est Dieu, pas simplement un tiers de Dieu.

Le mystère de la Trinité est une doctrine de base de notre foi – plus facile à comprendre avec le cœur qu'avec l'intelligence - mais jamais entièrement compris car il demeure un mystère. Ce n'est pas un mystère à résoudre car, tant qu'on est sur cette terre, on ne pourra jamais sonder sa profondeur.

Nous croyons en ce mystère parce que Jésus, qui est Dieu, nous l'a enseigné, les Évangélistes l'ont inclus dans leurs écrits, les Pères de l'Église ont tenté de l'expliquer et les Conciles de Nicée et Constantinople l'ont défini comme dogme.

Inspiré d'un texte de « Vatican News»

The Trinity is One. We do not confess three Gods, but one God in three persons: [Father, Son, and Holy Spirit] ... The divine persons do not share the one divinity among themselves but each of them is God, whole and entire (Catechism, 253).

There is one God and each of the three persons of the Trinity possesses the one divine nature fully. The Father is God; He is not one-third of God. Likewise, the Son, Jesus, is God; He is not one-third of God. And the Holy Spirit is God, not merely one-third of God.

This mystery of the most Holy Trinity is a basic doctrine of our Faith, more easily understood with our hearts than with our heads; it is never fully understood because it is a mystery – one in which, while on earth, we are never able to plumb its depth.

We believe in this mystery because Jesus, who is God, taught it, the Evangelists recorded it, the Fathers of the Church tried to explain it and the Councils of Nicaea and Constantinople defined it as a dogma.

Inspired by text from Vatican News



Parole du Pape: L'Église célèbre aujourd'hui la visite de Marie à sa cousine Élisabeth, qui la proclame bienheureuse parce qu'elle a cru à la parole du Seigneur (Lc 1, 45). Regards-la et implorons d'elle le don d'une foi toujours plus courageuse. (Tweet 31 mai)

Words of the Pope: Today, the Church celebrates the Visitation of Mary to her cousin Elizabeth, who proclaims her blessed because she believed the word of the Lord (Lk 1:45). Let us look to Mary, and implore from her the gift of an ever more courageous faith. (Tweet May 31)

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

3 juin au 18 juin
June 3rd– 18th

~ Intentions ~

3	Saturday	5pm	†Eugenie & †Arthur Landry	la famille	Most Holy Trinity
4	Sunday	9am	†Mariet Lange	Will & Maria Lange	Most Holy Trinity
4	dimanche	11h	Les âmes au purgatoire	L'abbé Mario	La Sainte Trinité
5	lundi/Monday			congé/Day off	
6	mardi	18h15	†Dan Romaniuk	Yvonne Romaniuk and Family	Saint Norbert
7	Wednesday	6:15pm	†Parents défunts	Jacques et Lise Lavack	
8	jeudi	8h	†Défunts Rozière	Michel et Colette Rozière	
9	Friday	6:15pm	†Parents défunts	Cliff & Nicole Gesell	Saint Ephrem
10	Saturday	5pm	†Bernard Chartier	Offrandes aux funérailles	Most Holy Body and Blood of Christ
11	Sunday	9am	Needs of the Church	Fr Mario	Most Holy Body and Blood of Christ
11	dimanche	11h	†Bernard Chartier	Yvonne Romaniuk and Family	Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ
12	lundi/Monday			congé/Day off	
13	mardi	18h15	Intentions pour la famille	Cliff & Nicole Gesell	
14	Wednesday	6:15pm	†Bob Cruden	Michel et Colette Rozière	
15	jeudi	8h	†Mario Cournoyer	Gilles & Aline Cournoyer	
16	Friday	6:15pm	†Laurette Durand	Offrandes aux funérailles	The Most Sacred Heart of Jesus
17	Saturday	5pm	†Lange Bongers Family	Lange Bongers family	11th Sunday in Ordinary time
18	Sunday	9am	†Robert Toutant	Florand & Rita Bouchard	11th Sunday in Ordinary time
18	dimanche	11h	Intentions des paroissiens	L'abbé Mario	11e dimanche du temps ordinaire

Adoration chaque semaine/ Adoration every week:

Jeudi/Thursday— 8h30 à 9h30 / 8:30-9:30am
Vendredi/Friday— 15h à 18h / 3-6pm



Seigneur Jésus, nous te remercions de nous avoir appelés à être tes disciples dans notre paroisse. Nous sommes reconnaissants pour tous les talents, dons et charismes que tu nous as donnés généreusement afin d'aider à la mission de faire grandir notre famille chrétienne ici, à Notre-Dame-de Lorette. Aide-nous à renouveler notre paroisse et à lui donner un nouveau souffle de vie. Notre Dame de Lorette, nous vous confions tous nos désirs, nos aspirations, nos besoins et nos paroissiens. Esprit Saint, inspire et motive notre famille paroissiale à approfondir sa relation avec Dieu et avec les autres. Puissions-nous répondre généreusement et de plein gré à son amour, pour la plus grande gloire de Dieu notre Père. Tout ceci, nous le demandons par l'intercession de ta maman bien-aimée, Notre Dame de Lorette. Amen

Lord Jesus, we thank you for having called us to be your disciples in our parish. We are grateful for the many talents, gifts, and charisms that you have generously given us to help in our mission to grow our Christian family here, at Notre-Dame-de-Lorette. Lord Jesus, help us to renew our parish, and give it a new breath of life. Notre Dame de Lorette, we entrust to you our desires, our aspirations, our needs, and our parishioners. Holy Spirit, inspire and motivate our church family towards a deeper relationship with God and each other. May we generously and willingly respond to His love, for the greater glory of God our Father. All this we ask through the intercession of your beloved mother, Notre Dame de Lorette. Amen



La marche annuelle pour la vie aura lieu le dimanche 4 juin au parc K.R. Barkman à Steinbach. Il y aura un barbecue à 13h00, suivi de la marche à 14h00. Cette année, la Marche sera aussi un gigantesque shower pour bébés où l'on recueillera des articles pour les mamans dans le besoin, comme des couches, des cartes-cadeaux et bien d'autres choses. Venez rejoindre la Catholic Women's League, l'archevêque LeGatt et les Chevaliers de Colomb pour marcher pour la vie, de la conception à la mort naturelle !

Sunday, June 4 is the Annual Walk for Life to be held at the K.R. Barkman Park in Steinbach. There will be a BBQ at 1:00, followed by the walk at 2:00. This year's Walk is also going to be a giant baby shower where they will collect baby items for moms in need, like diapers, gifts cards, and more. Come join The Catholic Women's League, Archbis-
hop LeGatt and the Knights of Columbus as we walk for Life from conception to natural death!



Vie de la paroisse

Life of our Parish



Le Conseil Notre-Dame-de-Lorette du Catholic Women's League sollicite vos prières car nous accueillerons le congrès provincial du Manitoba le 2 et 3 juin 2023 dans notre paroisse. Nous ouvrirons le congrès par une messe le vendredi 2 juin à 17h et tous les paroissiens sont invités à célébrer avec nous. Il n'y aura pas d'adoration cet après-midi-là, ni de messe à 18h15. Nous nous excusons pour les désagréments que ceci pourrait causer. Que Dieu vous bénisse !

The Notre-Dame-de-Lorette Council of The Catholic Women's League is asking for your prayers as we will be hosting the Manitoba Provincial Convention June 2 and 3, 2023 in our parish. We will open the convention with holy Mass on Friday, June 2 at 5:00 pm and all parishioners are invited to celebrate with us. There will be no adoration that afternoon, and no 6:15 holy Mass. We apologize for any inconvenience this will cause. May God bless you!



La paroisse Notre-Dame-de-Lorette est à la recherche d'un Coordinateur(trice) catéchetique (ou deux personnes pour partager le poste). Pour plus de renseignements, ou obtenir une description de tâches détaillée,appelez au bureau : 204-878-2221 ou vérifier le site web de la paroisse www.notredamedelorette.info

Si vous êtes intéressé, veuillez envoyer votre curriculum vitae et tout autre document pertinent au bureau par courriel : info@notredamedelorette.info ou par la poste à la paroisse Notre-Dame-de-Lorette 1282, chemin Dawson, Lorette MB R2K 0T2 Date limite est le 23 juin 2023

The parish of Notre-Dame-de-Lorette is looking for a Catechetical Coordinator (or two people to share the position). For more information, or to obtain a detailed job description, call the office at 204-878-2221 or check the parish website www.notredamedelorette.info

If you are interested, please send your resume and any other relevant documents to the office by email at info@notredamedelorette.info or mail it to Notre-Dame-de-Lorette Parish, 1282 Dawson Road, Lorette MB R2K 0T2 Deadline is June 23, 2023



Nos Félicitations à :

Ovilia Justin Laurent Johnson,
fils de Jude et Cynthia Johnson qui a été accueilli dans la famille de Dieu le 21 mai 2023

Our Congratulations to :
Ovilia Justin Laurent Johnson,
son of Jude and Cynthia Johnson
who was welcomed into the family of God on May 21, 2023

